

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

“ *Rendre le peuple meilleur* ”

PARAISANT LE 1^{er} ET LE 15 DE CHAQUE MOIS, LES VACANCES EXCEPTÉES

J.-B. CLOUTIER, Rédacteur-proprétaire

C.-J. MAGNAN, Assistant-rédacteur

Prix de l'abonnement : UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance

Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction ou l'administration, devra être adressée à J.-B. CLOUTIER, 148, rue St. Olivier, Québec.

SOMMAIRE : — **Pédagogie** : — Délibérations de la dernière réunion du Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique. — Cent cinquième réunion des instituteurs de la circonscription de l'École normale Laval. — **Partie pratique** : Langue française. — Annonces.

Comité catholique du Conseil de l'Instruction publique

Séance du 13 septembre 1893.

Présents : — Le Surintendant, président ;

Mgr l'archevêque de Cyrène,
 “ de Montréal,
 “ d'Ottawa,

Mgr l'évêque de Trois-Rivières,

“ de Rimouski,
 “ de Chicoutimi,
 “ de Valleyfield,
 “ de Cythère, vicaire apostolique de Pontiac,
 “ de Drusipara, représentant Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe,

Rév. M. H.-O. Chalifoux, administrateur du diocèse de Sherbrooke,

“ M. J.-C.-K. Laflamme, représentant Mgr l'évêque de Nicolet,

L'honorable L.-R. Masson,

“ juge L.-A. Jetté,
 “ François Langelier,
 “ H. Archambault,
 “ Th. Chapais,

MM. P.-S. Murphy,
 Eugène Crépeau,
 H.-R. Gray,
 Le docteur Leprouh.

Lecture des lettres de Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe et de Mgr l'évêque de Nicolet informant le Comité qu'ils délèguent pour les remplacer, le premier, Mgr l'évêque de Drusipara, son coadjuteur, et le second, M. l'abbé J.-C.-K. Laflamme, recteur de l'université Laval.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et adopté.

Sur motion de l'honorable juge Jetté, secondé par Sa Grandeur Mgr le vicaire apostolique de Pontiac, il est résolu :

“ Qu'avant de passer aux affaires ordinaires, ce Comité désire consigner dans ses archives l'expression de profond regret de tous ses membres à l'occasion de la mort de Mgr Ant. Racine, évêque de Sherbrooke, dont le dévouement éclairé à la cause de l'éducation a toujours rendu son concours aux procédés de ce comité si utile et si précieux.”

L'honorable M. Masson donne avis qu'à la